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CA APE Magné du jeudi 10 décembre 2015 

 

 

Membres présents : 11 

Ordre du jour 

1. Bilan des chocolats de Noël 

2. Bilan des sapins de Noël (Téléthon) 

3. Bilan des structures gonflables avec le CSCM 

4. Point d’avancement sur la visite du Père-Noël 

5. Point d’avancement sur le loto 

6. Point d’avancement sur le carnaval 

7. Divers 

 

Bilan des chocolats de Noël 

Le bénéfice réalisé est de 760€. 

Et nous avons reçu également des cadeaux pour la commande passée : 

 Appareil photo numérique 

 Casque audio 

 Lecteur mp3 

 Porte-clés,… 

Ces cadeaux seront donc offerts en lots du loto. 

L’opération a bien fonctionné. Le bilan est positif et les chocolats sont bons ! 

Opération à renouveler l’année prochaine. 

 

Bilan des sapins de Noël (Téléthon) 

Tout le monde pense que cela a été une bonne opération. 

 

Le fournisseur a accepté de faire la livraison pour les 46 sapins commandés (normalement la 

livraison ne devait se faire que pour un minimum de 50 sapins). 

 

Personne de la commission n’est présent donc nous n’avons pas tous les détails. 

- Si quelqu’un de la commission souhaite ajouter quelque chose. -  
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Bilan des structures avec le CSCM 

Sandrine P. et Sonia sont allées à la réunion du Centre Social pour faire le bilan de 

l’opération « Structures gonflables ». 

Il a été demandé qu’il y ait plus d’investissement de l’APE de Coulon tant sur l’organisation 

que sur les bénévoles. 

L’année prochaine, Coulon s’occupera des achats. 

Mme Idier a émis l’idée d’un tarif du type « 2 entrées payées / 1 gratuite » pour ceux qui 

souhaiteraient venir plusieurs fois. 

Sur l’affiche, les APE devront apparaître plus explicitement. 

Il y aura un souci de date pour l’année prochaine avec des vacances à mi-semaine et un 

week-end de 4 jours pour Halloween. Du 23/11 au 26/11 ?  

Nous pourrions peut-être passer à 4 jours au lieu de 5 ? 

Nous referons le point sur mai / juin. 

Rendez-vous avec le centre social, l’APE de Coulon et « Loisirs et partage » sur ce sujet le 

8/09/2016. 

 

Point d’avancement sur la visite du Père Noël 

Contact avec la presse -> ok 

Gouter -> ok 

Salle libérée -> ok 

Vu avec les maîtresses de CP / CE1 pour la visite dans leurs classes -> ok 

 

Hélène a fait les achats. 

 

Un mot sur cette visite et l’invitation pour le goûter sera dans les cahiers des élèves de 

maternelle demain. 

 

Bref, tout est prêt ! 

 

Il faudra essayer de faire en sorte que le ménage de la salle soit terminé à 18H30. 

 

Point d’avancement sur le loto 

L’affiche est faite ainsi que la distribution des tickets de tombola à l’élémentaire. 

Un animateur a été trouvé, il s’agit de M. Dominique Gratreau : Merci à lui ! Il a également un 

boulier. 
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Reste à faire : 

Quoi ? Qui ? 

Contacts presse Aurélie 

Message sur panneau lumineux Aurélie 

Matrice pour le jambon ?   

Paniers garnis (3 de 30€) Alain et Véronique 

Crêpes On voit au CA de janvier mais il faudra en 
faire beaucoup 

Récupérer la clé de la salle Véronique 

Micro-onde ? 

Percolateur Maryline, pourrais-tu nous prêter le tien ? 
(sinon, qui peut emmener des cafetières ?) 

Bouilloire Véronique 

Etablir les grilles des lots Alain 

 

Bonbons : 100 sachets restants, c’est suffisant. 

Organisation du Jour J : 

Contrôleurs de carton Alain et ? 

Buvette ? 

Vente bonbons/gâteaux Katell( ?) et ? 

Entrée et cartons Véronique, Sonia, et ? 

Préparation de la salle au matin ? 

Rangement de la salle au soir  ? 

Animateur Dominique Gratreau 

  

 

Nous pourrions peut-être remplacer le cidre, qui se vend peu, par du « bon » jus de 

pomme ? 

Lots récupérés pour l’instant :  

 TV achetée à super U dont la moitié remboursée en bon d’achat (69,5€). On va 

ajouter 10,5€ pour avoir un bon d’achat de 80€ à proposer en lot. 

 Cave à vin 

 Smartbox 

 Visseuse professionnelle 

 Clic clac 

 Coffret soins 

 Shampoing, coupe, brushing 

 Etc… 

Pour ceux qui ont obtenu des lots, merci de transmettre à Alain car c’est lui qui établit la liste. 
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Point d’avancement sur le carnaval 

La commission doit se mettre en place. 

Sandrine P. a envoyé un mail pour savoir si la troupe Batucada est disponible. 

Fait-on appel de nouveau à M. Ballon ? Ou un magicien pour changer ? ou autre ? 

 

Divers 

Adhésion FCPE 

La FCPE a demandé à ce que lui soit envoyé le bilan moral et financier de l’année dernière 

ainsi que les bulletins d’adhésion avant le mercredi 16/12. 

Le bilan moral et financier de l’année dernière ont été présentés lors de l’AG. Aurélie regarde 

dans les documents transmis en début d’année. 

Caroline récupère le tout. 

Nous recevons sur la boite mail APE, des mails FCPE pour participer aux conseils locaux, 

les comptes rendus, etc... Des membres sont-ils intéressés et souhaiteraient que ces mails 

leur soient transmis ? 

Concernant la question « Assurance » que nous nous posions au dernier CA, les membres 

de bureau sont assurés via la FCPE. 

 

Fete du centre - 30 ans 

Le CSCM a indiqué qu’en juin, ils organisent une fête du centre sur 3 jours pour leurs 30 

ans. 

Si des associations veulent s’occuper d’un des repas, elle l’organise, le prend en charge et 

récupère la totalité du bénéfice. Le CSCM souhaite juste que le repas soit dans l’esprit 

« développement durable », « circuit court », … 

Des réunions sur le sujet sont prévues par le CSCM. 

 

Subventions  

Un chèque de 1300€ a été donné à Gaëlle. 

Un chèque de 500€ a été donné à Hélène. 

 

Banderole 
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Le devis pour la banderole du LOTO est de 96€. 

Sonia a demandé au Crédit Mutuel s’ils veulent sponsoriser. Sur le papier, ils ne sont pas 

contre mais il faut passer en commission donc ça ne sera pas possible pour l’achat de cette 

banderole de cette année.   

Sonia leur a donc fait une demande pour une autre banderole (structures ou carnaval) pour 

l’année prochaine. 

Tout le monde est OK pour acheter la banderole pour le Loto. 

 

Caisse 

Les trésorières aimeraient changer la caisse en bois. Si la caisse en bois intéresse 

quelqu’un… 

 

 

 

Prochain CA le 07/01/2016 à 20h30 – Salle du caté 

 


